



Miguel de Cervantes, nació en Madrid el 29 de septiembre de 1547. Era el cuarto hijo de un médico y su mujer. Fue un soldado y un escritor español.

Su familia nunca tuvo mucho dinero, así que no pudieron pagarle unos buenos estudios.

Miguel leía todo lo que podía y todo lo que le llegaba a las manos. Se convirtió en su propio profesor. También visitaba muchas universidades y le gustaba ver las obras de Lope de Rueda, de quien se convirtió en un gran fan.

En 1571 Miguel viajó a Roma. Allí se alistó en la armada y luchó en la batalla de Lepanto.

En esa misma batalla le lesionaron la mano izquierda y no pudo volver a usarla nunca más.

En 1575 navegaba en un barco de vuelta a casa cuando unos piratas turcos le capturaron a él y a su hermano Rodrigo y les vendieron como esclavos en la ciudad de Argel.

Vivió como un esclavo en Argel hasta que un mensajero de su familia le encontró y pagó el rescate para poder volver a casa. Cuando volvió a España su familia tenía muchas deudas y muy poco dinero, así que empezó a trabajar en la corte y llegó a ser comisario real y se casó con Catalina Salazar en 1584.

A partir de ahí comenzó a escribir y a publicar sus obras, pero nunca consiguió tanto éxito ni dinero como para dejar de ser pobre. Su obra más importante es 'El ingenioso hidalgo Don Quijote de La Mancha', más conocido como Don Quijote.

Entre el 22 y el 23 de abril, murió en su casa de Madrid.